



Bierfassheber Marco Schmid-Gursky holt Kraftdreikampf-Krone

Bei der deutschen Meisterschaft im Kraftdreikampf Classic (Raw – ohne unterstützendes Equipment) in Niesetal (Hessen) griffen am vergangenen Wochenende mit Kim Ricarda

Frerichs und Marco Schmid-Gursky zwei Kraftsportler vom Gothaer Bierfassheberverein zur Hantel. Gelohnt hat sich die Reise allemal – vor allem für Marco Schmid-Gursky. Im Wett-

kampf der Herren Altersklasse I bis 120 Kilogramm erkämpfte das Bierfasshebermitglied mit einer Totalleistung von 630 Kilo erstmals den deutschen Meistertitel (Kniebeuge

220 kg, Bankdrücken 175 kg, Kreuzheben 235 kg). Zufrieden konnte auch Kim Ricarda am Ende als Zwölfte von 18 Starterinnen der Gewichtsklasse bis 63 kg sein. FOTO: DS MEDIA